

LA TRIBUNA

"LA TRIBUNA" Diario de la Mañana Directores y Proprietarios JOSE MARIA PINAUD y OTILIO ULATE Servicio bibliográfico de la "United Press" Oficina en Nueva York JOSHUA POWERS, 250, Park Avenue

LA FRASE DEL DIA: "Siendo como somos hermanos, los panameños nos orgulemos de que en nuestra familia Costa Rica sea una flor preciosa de nuestra raza" DOCTOR RICARDO A. MORALES, —Subsecretario de Relaciones Exteriores de la República de Panamá.

Año X Suscripción Mensual \$ 3.00 San José, Costa Rica, Sábado 29 de Marzo de 1950 Número Suelto \$ 0.15 No. 2839

Es Probable que De Valera Vuelva al Poder en Irlanda

"EN AGOSTO LA CIRCULACION MONETARIA AUMENTARA EN CUATRO MILLONES DE COLONES PORQUE A ESA FECHA ESTARA GIRADO EL TOTAL DEL MILLON DE DOLARES PARA CARRETERAS", DICE EL SECRETARIO DE HACIENDA SR. ARIAS

"PARA ESA MISMA FECHA HABRA SIDO FINANCIADO YA EL EMPRESTITO CON EL FIRST NATIONAL BANK DE BOSTON, LO QUE HARA INGRESAR MAS DINERO AL PAIS"

"LA LIQUIDACION DE LAS COMPRAS DE CAFE HARAN ENTRAR EN EVOLUCION UNA CANTIDAD CONSIDERABLE DE COLONES Y TODO ISTO CONTRIBUIRA A AFLOJAR LA SITUACION Y A REGULARIZAR LAS FINANZAS PUBLICAS"

Acéntuase en el comercio una favorable reacción de mejoría; hay mayor actividad en los negocios y las ventas aumentan satisfactoriamente. Hablando de esas cosas con el secretario de finanzas, señor Arias, dice: —Las circunstancias actuales demuestran que el factor que estimula la anomalía económica porque atraviesa el país, proviene de la excesiva desconfianza que ha traído de las actividades comerciales e industriales el capital móvil, ca pital que vuelve, lentamente, a la vida corriente de los negocios. Ha habido quienes en esta situación, sorprendidos, diría de buena fe, por el espanto de una fantástica crisis, retrajeran su dinero en previsión de defensa, y quienes, dentro de la realidad efectiva de las cosas, pero guiados por sentimientos de aversión especulativa, procedieron en la misma forma en la tendencia de contribuir a agravar la situación, para sacar de ella las mayores ventajas económicas a sus capitales; pero, convencidos los primeros del error en que se hallaban, y persuadidos los segundos de que, por especiales circunstancias, fracasaron sus ambiciosos planes, el capital, repiende, vuelve a acudir a las actividades habituales de nuestra vida comercial; de ahí esa reacción favorable que se observa en los negocios y por natural reflejo de esa mejor situación, mejoran asimismo las finanzas fiscales notándose algún aumento en las rentas públicas, por aún no en la proporción suficiente para que el Estado pueda aspirar absoluta confianza al gobierno y le haga desistir en sus planes de economía. Aun teniendo el país—en lo fiscal, se entiende—las magníficas condiciones económicas de los años 1928 y 1929, yo estimo que un presupuesto de 24 millones es excesivo para la nación, y que las economías se imponen a todo trance.

Hay el favor de pasar a la pag 6

— DISTINGUIDOS VIAJEROS Y VISITANTES LLEGADOS AYER A ESTA CAPITAL —



Al llegar ayer tarde a la estación del Atlántico el tren expreso que conducía al señor Ministro de Agricultura de Panamá, al subsecretario de Relaciones al señor Ministro del Ecuador residente en Panamá, al don Ricardo Fernández Guardia, al Juez Cooper, a nuestro Ministro de Panamá y otras distinguidas personalidades y a nombre, nos sorprende el en el andén, formando el grupo que aquí reproducimos. — El Juez Cooper y el señor Fernández Guardia, son los que aparecen en la parte lateral de la foto.

LOS EXPERTOS POLITICOS SE REUNEN PARA REDACTAR UN PACTO GENERAL EUROPEO

LONDRES, 28. — Los expertos políticos franceses e ingleses, reunidos por Masagel y Vanstaart se reunieron hoy en el ministerio de relaciones exteriores y comenzaron a tratar de la redacción de un pacto europeo general que satisfaga las demandas francesas, esperando que cristalice las obligaciones señaladas en el artículo décimo sexto del convenio. Stimson y Gibson confederaron con MacDonold hoy. El rey Jorge recibe a la delegación egipcia. LONDRES, 28. — El rey Jorge recibió hoy su consejo privado, después de lo cual recibió a la delegación egipcia que viene a negociar un nuevo tratado.

Un naufragio LONDRES, 28. — El barco de pesca Arravale, de Milford, chocó en las rocas de la bahía de Bantry a las tres de la mañana de hoy. Se cree que seis personas perecieron en el naufragio. El capitán y un marinero fueron recogidos exhaustos. Dos cadáveres fueron encontrados en la playa.

COLOMBIA NEGOCIARA UN EMPRESTITO DE SESENTA MILLONES BOGOTA, 28. — La junta de empréstitos está estudiando la propuesta de un empréstito de sesenta millones, del cual se entregarán al contado diez millones y los otros cincuenta al finarse la administración Olaya. El nombre de la casa prestamista se tiene en reserva.

Perá concurrirá a las olimpiadas de 1952 LIMA, 28. — En la sesión del comité olímpico decidieron la concurrencia peruana a las olimpiadas que se celebrarán en Los Ángeles en 1952. Oración Litano.

"SERIA FALTA DE SERIEDAD DE MI PARTE QUE DESPUES DE HABER RETIRADO LA RENUNCIA QUE PRESENTE EL VIERNES ULTIMO, DIAS DESPUES INSISTIERA EN UN ASUNTO QUE QUEDO TERMINADO", NOS DICE EL SECRETARIO DE RR. EE.

EL GABINETE IRLANDESE PRESIDIDO POR COSGRAVE RENUNCIO AYES ES PROBABLE QUE DE VALERA SEA LLAMADO A FORMAR MINISTERIO

DUBLIN, 28. — El gabinete Cosgrave renunció después de haber sido derrotado aunque en el parlamento, al votarse la ley sobre pensiones a los ancianos presentada por De Valera, que fue aprobada por sesenta y seis votos contra sesenta y cuatro. Se cree que Cosgrave sea substituido por De Valera, que se encuentra actualmente en los Estados Unidos. Otros elementos creen que Cosgrave será llamado nuevamente a formar gobierno. DUBLIN, 28. — El consejo ejecutivo ha decidido pedir al partido COSGRAVE 28. — Eamon de Valera, al entrar en el parlamento de los negocios políticos en Irlanda, hizo las declaraciones siguientes: "Si el Finanzail me escoge a mí, saldré inmediatamente para Irlanda para reanudar mis propósitos de completar la independencia de mi patria. Esos son mis deseos. Quiero también sustituir el lenguaje inglés por el nuestro y trabajar activamente por resolver los problemas de la emigración y la falta de trabajo, así como tratar de desarrollar la industria para hacer la independencia económica al Irlanda Nacional de Bibliotecas del

EL LIDER CATOLICO BRUENING INVITADO POR HINDENBURG PARA FORMAR GABINETE

EL REICHSSTAG APROBO EL ULTIMO PRESUPUESTO DE EMERGENCIA

BERLIN, 28. — El presidente Hindenburg ha encargado al Heinrich Bruening, jefe del partido católico, para que forme nuevo gabinete. En una conferencia que sostuvo hoy, Hindenburg manifestó a Bruening la conveniencia de formar un ministerio nacional, sin tomar en cuenta los convenios partidistas. Bruening aceptó tal indicación, proponiéndose reunir en su gobierno elementos de todos los partidos.

BERLIN, 28. — A pesar de la oposición de los comunistas y socialistas, el Reichstag aprobó el presupuesto de emergencia, que autoriza los gastos del gobierno de abril a junio por una quinta parte del total solicitado en el presupuesto general.

Un incendio destruye ochocientos edificios TOKIO, 28. — Ochocientos edificios fueron destruidos en Komatsu, en la prefectura de Ishikawa, causando daños que pasan de un millón de dólares. Se informa también que hay gran número de víctimas.

El contralmirante Byrd y sus perros Nueva York, 28. — La actitud del contralmirante Byrd a los perros que llevó en su viaje al polo sur, y que trae de nuevo a los Estados Unidos, contrario al precedente establecido por otras expediciones, ha hecho que la sociedad protectora de animales le haya nombrado miembro honorario. Casi todos los exploradores de las regiones polares conchyeron con sus perros comidosos.

Preparativos para celebrar el centenario de Mistral SHANGHAI, 28. — Docientos comunistas y cien soldados bolshéistas prelecheron en un encuentro verificado cerca de Tajiing entre tres mil comunistas y dos mil soldados. Cincuenta mujeres comunistas fueron aprehendidas.

Preparativos para celebrar el centenario de Mistral CANNES, 28. — Dumesnil representará al gobierno francés en las fiestas latinas con que se celebró el centenario de Mistral, los días 5, 6 y 7 de abril próximo, a las cuales concurrirán los embajadores y ministros de todos los países latinos de Europa y América.

Me parece nociva para la Administración Pública, esa tendencia a circular especies, las más de ellas no bien fundadas, en relación con probables nuevas modificaciones en el Gabinete", dice el Licdo. Aguilar Machado

En un diario de la mañana de ayer—a grandes títulos—se asigna la noticia de que el distinguido caballero don Roberto Smyth había insistido en su retiro de la secretaría de relaciones exteriores, y a la vez se dan nombres de posibles sustitutos para el cargo así como se habla de cambios en el gabinete del licenciado González Viquez.

El cambio ayer en Nueva York. Inglaterra 4.8025 Francia 0.093130 Italia 0.0524 Bélgica 0.139450 Suiza 0.193550 Alemania 0.228750 España 0.129590 Yugooslavia 0.401250

El avión Fernier Will llega a Cadix CADIZ, 28. — El hidroplano Fernier Will que hace el vuelo a Canarias llegó hoy a ésta, procedente de la Coruña.

Para los estudios de la carretera panamericana WASHINGTON, 28. — El presidente Hoover firmó hoy el decreto que autoriza el gasto de cinco mil dólares en los estudios de la proyectada carretera interamericana en cooperación con el Gobierno de la Argentina, Costa Rica y el de Chile.

Don Roberto Smyth se excusaba en su despacho y escribía la correspondencia del día. Hoy concurrirá a la secretaría de relaciones exteriores. LO QUE NOS DIBO DON ROBERTO SMYTH Don Roberto Smyth se excusaba en su despacho y escribía la correspondencia del día. Hoy concurrirá a la secretaría de relaciones exteriores. Haga el favor de pasar a la pag 8

AYER LLEGO A ESTA CAPITAL MR. EARL J. KOOPER, TECNICO EN GANADERIA Q' ACTUARA COMO JUEZ EN LA EXPOSICION

EN ENTREVISTA QUE NOS CONCEDIO ANOCHÉ, HACE IMPORTANTES DECLARACIONES SOBRE SU MISION

A una consulta nuestra, contestó que los cruces entre diferentes razas, por más puras que sean, son decididamente perjudiciales

En tren especial de Limón, lo go ayer tarde a esta capital, junto con los otros personajes

Saldo de Chicago hace diez días, haciendo el viaje por ferrocarril hasta Nueva Orleans donde se embarcó el 22 en el CASTILLA con dirección a Colón. La travesía de ese puerto al de Limón la hizo en el CALAMARES

Se hospeda en el Hotel Plaza, a donde estuvimos anoche a visitar a Mr. Cooper en su habitación, de 36 años de edad, de mediana estatura, porte distinguido, culto y de excelente trato. Es casado y tiene dos hijos. Nació en Bloomington, Illinois, el Estado más próspero en la industria de lechería. Sus estudios profesionales los hizo en el Colegio de Agricultura de la Universidad de Wisconsin.

Después de graduado, desempeñó durante cuatro años en la misma universidad una cátedra de técnica de ganadería lechera, que constituye su especialidad. Luego entró al servicio de "The Holstein-Friesian Association of America" de Chicago, trabajando en el departamento de publicidad, anuncios y ventas desde 1922. Esa compañía, que se especializa en vender Holstein-Friesian, cuenta con 30 mil ganaderos asociados, y tiene un millón de dólares de capital.

Haga el favor de pasar a la pag 7



LOS EXISTENTES EN LA CAPITAL PORQUE TANTO AVIA SO-
 LOS MAS DE LOS MAIORES CAPITALES" NICE TOMAS SOLEY GUELL
 "¿CUAL ES NUESTRA PRETENDIDA RUINA? ¿UNA EPIDEMIA NOS HA
 DEJADO SIN GANADO, UN TORRENTE DE LAVA HA QUEMADO NUESTROS
 PRADOS, SE INCENDIARON LOS BOSQUES, SECARON LOS
 RIOS QUE FECUNDIZABAN NUESTRAS COMARCAS, SUS HIJOS
 PERDIERON LA FUERZA DE SUS BRAZOS?"

Estamos arruinados! Es, es el
 odio que lanza la incapacidad, el
 sufrir la menor pérdida, que más
 pesada dominación en sus co-
 modidades y aun merced, que una
 declinación de sus crecientes
 riquezas.

Durante la crisis del azúcar, en
 Cuba, un potentado se ahorcó,
 considerándose en la miseria por
 haberse experimentado fuertes
 pérdidas en sus negocios banca-
 rios. Abierta sus cajas y hecha
 la liquidación de sus haberes se
 encontró que tenía, en efectivo,
 varios millones de dólares. El pa-
 nico lo dominó hasta el punto de
 no permitirle ver la cantidad ri-
 queza que tenía en sus manos.

Solo poseyendo una mentalidad
 semejante, quebrantada por el pa-
 nico, podemos explicar nuestros
 días desalentadora como falsa re-
 peticion sobre nuestro país.

¿Cuál es nuestra pretendida ru-
 na?

¿Han desaparecido nuestros co-
 rreales? ¿Una epidemia nos ha
 dejado sin ganado y un torrente de
 lava ha quemado nuestros prados?
 ¿Se incendiaron los pobla-
 dos bosques que cubrían extensa
 parte de nuestro territorio? ¿De-
 jaron de correr los rios que fecun-
 dizaban nuestras comarcas y han
 quedado estas estériles, sin espe-
 ranza de producir nuestros pro-
 ductos los infumables productos
 que forman la base de nuestra a-
 ctividad? ¿Hemos perdido el
 quinto lugar, alcanzado hace años
 en el intercambio comercial y pa-
 sado a la cola de las naciones?
 ¿Nuestra fértil tierra perdió
 su fertilidad para convertirse en
 un estéril Sahara? ¿Y sus hijos
 perdieron la fuerza de sus brazos,
 dejaron de formar y labrar una
 patria con todos los recursos de
 la vida civilizada?

¿Porque sus fincas, las casas,
 los graneros, las fábricas, los te-
 xtilos, los variados elementos
 que usamos y consumimos los que
 constituyen la riqueza, y todos es-
 tos están aquí, hoy tenemos más
 casas, más fincas, más ganado,
 más tierra labrada, más riqueza,
 más fin, de la que nunca tuviera-
 mos?

¿Pero, nos dicen: estamos en crisis,
 no tenemos dinero, nuestro ca-
 pital se ha deprecia, nuestros ban-
 cos, nuestro comercio, nuestro
 crédito, no hay crédito ni capita-
 les disponibles, nuestra balanza de
 comercio se torna adversa, las ex-
 portaciones del Erario decrecen y el
 temible déficit impedirá el cum-
 plimiento de los compromisos del
 Estado.

Vamos por partes.

Estamos en crisis, mejor di-
 cho, atravesamos una crisis. No lo
 negamos; si no fuera así, no
 hubiéramos escrito esto ni ningun-
 o de los artículos anteriores. Pe-
 ro, esa crisis no tiene la importan-
 cia de muchas de las que he-
 mos pasado. Si requiere largo
 tiempo para solucionar la crisis
 no encuentra con menos medios que
 las anteriores para vencerla rápi-
 damente, sino por el contrario,
 con medios muchísimo mayores.

Lo que sucede es que la fuerza
 de las causas reales ha sido y es
 intensificada por nuestros mis-
 mos. Antes de que pudieran causar
 su efecto la baja del café y el
 conflicto del barano, antes de que
 pudáramos sentir los males
 los precipitados gastos de obras
 públicas, ya habíamos entrado en
 crisis.

¿FIANZA, Y, así es el me-
 dio de nuestros males, el que cre-
 mos en el tratado con el gobierno
 de los que nos finge pobres de su
 amistad, el que contribuyó a ele-
 var el tipo del interés, el que res-
 tringió nuestro crédito?

Y así como hemos visto lo fun-
 damento de los tiempos respecto
 a la fuerza de nuestra moneda, he-
 mos de ver que, en los últimos
 meses afirmaciones pesimistas de
 los dicta el temor.

¿No hay dinero! No hay cré-
 dito ni capitales disponibles.
 ¿Crees y creyeras que más que la falta
 de crédito, lo que restringe el cré-
 dito, lo que lo anula es la falta
 de confianza.

Los capitales existen: cortos,
 porque todavía somos país de in-
 versión, pero NUNCA HA CON-
 TADO COSTA RICA CON MA-
 YOR NUMERO DE CAPITALIS-
 TAS QUE AHORA NI CON MA-
 YORES CAPITALES.

Los siete millones de dólares
 que trajimos de Estados Unidos
 y los cuatro millones de la mis-
 ma moneda que se trajeron de Es-
 paña, están en el país y han ven-
 ido a sumarse a los remanentes
 producidos por varios años de bu-
 nos precios de café. Es cierto que
 el lujo ha consumido alguna por-
 ción y otra es menor las obras
 públicas, pero esas consumen —
 más o menos improductivas —
 quedan muy por debajo del fuer-
 te aporte de capitales debido a los
 buenos precios de café, a la ex-
 portación y a las operaciones finan-
 cieras del anterior Gobierno.

Cualquiera de nuestros lectores
 sabe, como sabemos nosotros, que
 los capitalistas del campo y de las
 ciudades que tienen capitales de
 mayor o menor importancia, inac-
 tivos por el temor o por la ex-
 portación y a las operaciones finan-
 cieras de los negocios de ocasión
 que se esperan de la crisis.

Al renovar la confianza todos
 esos capitales volverán a la circula-
 ción, deteniendo la baja de la
 propiedad y facilitando las opera-
 ciones del crédito.

La confianza pública se pierde
 con gran facilidad, pero es difícil
 para un Gobierno hacerla re-
 nacer. Para crearla y conservarla
 debemos saber que: ES NECESA-
 RIO TENER SIEMPRE MUY EN
 CUENTA LA OPINION PUBLI-
 CA EN MATERIA DE CREDI-
 TO. Para recuperarla basta, mu-
 chas veces con un simple acto o
 gestión acertada. Y de esto
 hay que ir muy lejos a buscar e-
 jemplos. Nuestra corteo historia
 nos ofrece varios.

¿Quién no recuerda cómo cam-
 bió la difícil situación económica
 que sufriera en sus últimos tiem-
 pos la segunda administración del
 señor Yglesias en facilidades de
 crédito al incluir la de don Asen-
 sión Esquivel?

Y ejemplo más reciente podre-
 mos citar. Ahora mismo, basta
 el aporte del empréstito de
 carretera, para que ese capital de
 refresco, a pesar de la crisis, ha
 bilera salir al mercado del cré-
 dito parte de los capitales re-
 tenidos.

Peró, mucho mayor infun-
 ción, la celebración de algunas cé-
 dulas del Crédito Hipotecario en
 el Exterior, para mover los dineros
 retenidos y provocar, de nue-
 vo, la baja del interés.

Y, por venir a cuento, dejémosnos
 terminar con la siguiente consi-
 deración:

Los 23 millones de colones co-
 locados por el Crédito Hipotecario
 y los 10 que en la misma forma
 tiene colocados el Banco Inter-
 nacional, han constituido y constitu-
 rán el más poderoso alivio en esta
 crisis. Gracias a esas hipotecas
 a largos años, la baja de la pro-
 piedad se ha contenido dentro de
 moderadas limitas. Sin ellas, ha-
 bríamos asistido al drácula del
 valor de las fincas, que, presen-
 tamos por las anteriores bajas del
 café.

¿Lástima grande que la juven-
 tud de nuestra institución hipote-
 caria no le hubiera permitido, en
 el tiempo necesario para amparar
 con su benéfica tutela sobre nu-
 estros préstamos.

No estará de más que hagamos,
 también, la siguiente afirmación.
 La previsión del anterior go-
 bierno proporcionó al país, por
 medio del empréstito americano, un
 aporte de capitales, sin el cual
 no podríamos, ahora, tener tantos
 medios elementos y con mucha me-
 nor fuerza para soportar la crisis.

**CAMARA DE AGRICULTURA DE CARTAGO SE
 REUNIO AYER PARA TRATAR DE ASUNTOS
 IMPORTANTES**

La cámara de agricultores de
 Cartago celebró ayer a la una
 de la tarde en aquella ciudad un
 reunión importante.

Se discutieron algunos pun-
 tos importantes y se dejaron
 algunos definitivamente las ha-
 ra de tan importante entidad
 que cuenta con el apoyo

**LLEGARON AYER TARDE A ESTA CAPITAL LOS
 GOBIERNO DE PANAMA PARA ASISTIR A LA EXPOSICION
 GANADERA DE CARTAGO**

LA LLEGADA.

En tren especial llegaron en la
 tarde de ayer a esta capital los
 señores que integran la delegación
 oficial del gobierno de Pana-
 má para asistir a la exposición
 ganadera que hoy se inaugurará
 en el Campo Ayalá de la ciudad
 de Cartago. A las cuatro y minu-
 tos llegó el tren a la estación; es-
 tuvieron a recibir a los señores
 delegados oficiales panameños el
 señor subsecretario de relaciones
 exteriores, el secretario particular
 de la presidencia, el licenciado L.
 Fabio Baudrit, ex-ministro a Pa-
 namá y el señor Vargas Coto, ve-
 cionario de LA TRIBUNA. Ex-se-
 cretario de la legación en Pana-
 má. Además había un buen nú-
 mero de panameños de la mis-
 ma colonia.

**LA COMISION LA ENCABEZAN EL SR. MINISTRO DE FOMENTO Y EL
 SUB-SECRETARIO DE RELACIONES EXTERIORES, SEÑORES CLEMENT
 Y MORALES**

Vinieron también el señor Ministro del Ecuador en Panamá, nuestro represen-
 tante ante el gobierno del sur y ganaderos importantes

El juez cooperer.
 El juez norteamericano mieter
 El Sr. Cooper, de las ganaderías
 de Chicago llegó también en el
 mismo barco siendo atendido ofi-
 cialmente; este caballero, cuya
 vasta experiencia en ganados es
 reconocida unánimemente en los
 Estados Unidos, será quien califi-
 que el ganado de la exposición.

QUIENES VINIERON

Vinieron el señor ministro de

fomento y agricultura ingeniero
 don Luis Felipe Clement, subse-
 cretario de relaciones exteriores
 doctor don Ricardo A. Morales,
 señor ministro del Ecuador en Pa-
 namá, capitán don Colón Eloy
 Alfaro, don Enrique Linarez, ve-
 cionario del banco nacional de Pa-
 namá, ingenieros don Eduardo Ica-
 za, R. I. Herzberg; doctor don
 Alcibades Rivera y don Juan E.
 Jiménez.

**CONVERSANDO CON EL
 SEÑOR CLEMENT.**

El señor don Luis Felipe Clement, hombre joven, de gran dinamismo, elemento preponderante de la sociedad panameña, ha actuado desde el principio de la actual administración de Aracena como ministro de fomento y agricultura, habiendo hecho en el desempeño de sus tareas un gran papel; la obra de las carreteras magníficas hacia el interior que ahora tiene Panamá se debe en gran parte a la laboriosidad infatigable de este hombre, así como múltiples obras de ornato y embellecimiento de la veena república. Ligeramente reconociva reconocimos sus impresiones.

—Siento en primer término una gran satisfacción de venir a esta nación que ha sido tan hospitalaria y gentil con los panameños. Ningún viaje más agradable para mí que este, muy tendré ocasión de ir y admirar por mis propios ojos el progreso de Costa Rica, del que tan buenos informes he tenido.

En mi país hay un gran interés por las cuestiones agrícolas y ganaderas. Y es nuestra intención la de venir a ver en Costa Rica un ejemplo maravilloso que nos han de dar sus ganaderos y sus agricultores. Es proverbial el desarrollo y el progreso agrícola costarricense y nosotros que venimos a constatarlo, con el fin de tener ejemplo de aquí para pensar que en Panamá nos es fácil también establecer ganaderías modernas como las que aquí tienen desarrolladas — Allá hemos visto los periódicos de LA TRIBUNA, en los cuales han salido fotografías y descripciones de fincas de ganadería y eso ha despertado un gran entusiasmo; además de los que integran oficialmente la misión vienen distinguidos ganaderos panameños que tienen gran interés en estas cosas y nosotros deseamos llevar a nuestro país una impresión, lo más completa posible de lo que han hecho los costarricenses y deseamos también adquirir algunos cuantos ejemplares de sus mejores reas.

Le repito que estoy muy contento de este viaje, muy satisfecho de estar en Costa Rica, donde nos tan generosos y hospitalarios con los panameños y donde me han recibido de modo tan amable!

CON EL DR. DON RICARDO A. MORALES.

El doctor don Ricardo A. Morales es uno de los más vigorosos representantes de la juventud panameña. Hombre simpático y lleno de genio, recibió el saludo que le llevamos de los periódicos de LA TRIBUNA y el nuestro personal en los brazos abiertos. Desempeña desde hace dos administraciones la subsecretaría de relaciones exteriores, y en ello se ha distinguido por el singular acierto con que ha llenado sus funciones. Es el actual de primera línea, caballero en toda la extensión de la palabra, tal es su segundo viaje a Costa Rica.

—Vengo contentísimo; ya en 1911 habíame tenido el gusto de estar en este país y yo siempre he sentido un afecto y una admiración honda, ya despatada por la condición caballeresca y simpatía de los costarricenses, ya por sus virtudes de hombres trabajadores, ya por sus virtudes civi-
 Siendo como somos hermanos, los panameños nos enorgullecimos de que en nuestra familia

OPORTUNIDAD

LA TENDA DE LOS

MUNDOS

REGALOS

DEPORTE

TENIENDO FONDOS ECONOMIZADOS LA COCINA POPULAR, EL GOBIERNO SUSPENDERA TEMPORALMENTE LA SUBVENCIÓN QUE LE ASIGNABA

En nuestra edición de ayer informamos ampliamente acerca de la situación de la Cocina Popular, que nosotros por error llamamos "Escuela", y que nada tiene que ver con la primera escuela que el gobierno presta un buen servicio social y que la labor de las damas que dirigen esa institución no puede ser más noble y más humanitaria.

Investigando ayer el asunto, descubrí de cierto respecto al retroceso por medio de la secretaría de salubridad a la Cocina Popular, en las esferas oficiales se nos dijo lo siguiente:

—En el gobierno se tiene entendido que las distinguidas y notabilidades instituidas de la Cocina Popular han hecho algunas economías provenientes de las directivas de ese departamento, y que esa situación difícil por atravesar el gobierno, interesa y que el primer se inventan cosas para

HONOROSA VISITA

Anoche tuvimos el gusto de recibir la visita de los distinguidos huéspedes de la veena del sur, llegados por la tarde. Estuvieron en nuestras oficinas el ministro de fomento y agricultura de Panamá, señor Clement, el subsecretario de relaciones exteriores de ese país, señor Morales, el ministro del Ecuador en Panamá, señor Alfaro, y los otros acompañantes.

Vinieron acompañados de nuestro ministro en Panamá, el apreciable amigo don Enrique Fonseca Zúñiga. Con todos ellos tuvimos el placer de conversar algunos minutos.

LA TRIBUNA al agradecer la amable visita saludó a los apreciables visitantes y hace votos por que su estadía en el país sea gratagata para ellos como lo es para nosotros.

UN REMEDIO PARA LA GARGANTA SECA Y DOLORIDA

Un recurso a vez agradable y de eficacia maravillosa, para el tratamiento de la garganta seca y dolorida. Es el único que indica de gran efectividad de la garganta seca y dolorida. Es el único que indica de gran efectividad de la garganta seca y dolorida. Es el único que indica de gran efectividad de la garganta seca y dolorida.

Pastillas ANTISEPTICAS PARA LA GARGANTA EVANS

Carlos Viquez & Co.

INYECCIONES HIPODERMICAS

JERINGAS HIPODERMICAS

AGUJAS DE PLATINO Y TERMOMETROS

Dirección: 10. av. al norte del Telégrafo

Teléfono 4114. —Apdo. 18



Sonriase Sin Temor

Los dientes sanos, limpios y brillantes con su lustre natural aumentan la gracia y mejoran la apariencia personal. Debe protegerse ese tesoro tan valioso en la vida social y comercial, usando diariamente la Crema Dental Squibb...



CREMA DENTAL SQUIBB E. R. SQUIBB & SONS, NUEVA YORK

FALLECIO LA ESPOSA DEL PRESIDENTE DE PARAGUAY

ASUNCION, 28. — La esposa del presidente Guigarrari falleció hoy, tras larga enfermedad.

GUATEMALA, 28. — La asamblea nacional comencio hoy la discusión del proyectado empréstito de veinticinco millones de dólares para Guatemala.

El vuelo del hidropilano Dornier CORUÑA 28. — El hidropilano Dornier Wat que hace el vuelo a las Canarias salió para Cádiz a las ocho de la mañana.

FAIRMONT, VIRGINIA, 27. — Doce trabajadores murieron y otros han quedado sepultados, a consecuencia de una explosión en la mina Yukon de la Crown Coal Mine Company en Arnettsville.

El gran poeta cuitincol Máximo Soto Hall escribe un bello juicio sobre la obra de Fernández Montúfar. "Vivir no es acumular años, sino acumular sensaciones"

MÁXIMO SOTO HALL. San José, Costa Rica, marzo 28 de 1930.

Resultado de la gran carrera de caballos de Aintree

LIVERPOOL, 28. — Ante una concurrencia de veinte centenares de miles de personas, el caballo SHANGHAI, propiedad de W. H. Midgway ganó la clásica carrera de obstáculos de Aintree...

WASHINGTON, 28. — La comisión Federal sometió a conocimiento del presidente Hoover su informe sobre la situación de Haití.

WASHINGTON, 28. — La comisión Federal sometió a conocimiento del presidente Hoover su informe sobre la situación de Haití.

WASHINGTON, 28. — La comisión Federal sometió a conocimiento del presidente Hoover su informe sobre la situación de Haití.

EL AIMACEN DE LUIS VANNI L.

SE HA TRASLADADO A SU NUEVO LOCAL situado 25 varas al norte de la esquina noreste del mercado, contiguo a la 'BOTICA NACIONAL' DE SABORIO HNOS.

NOTA: A los clientes de provincias que tengan órdenes por despachar, se les ruega excusar la demora; y con mucho gusto las despacharemos tan pronto reorganicemos el negocio.

LUIS VANNI L.

Ayer llegó a esta capital Mr. Earl J. Cooper...

VIENE DE LA PAG. UNO. Esta circunstancia, así como la de tener mi designación en claro, me da un carácter oficial, me impone una imparcialidad absoluta...

Mr. Cooper ha visitado en Panamá de su cargo, todos los Estados de la zona, así como Canadá y México, pero es la primera vez que sale de América del Norte.

Una investigación política. CINCINNATI, 28. — La asociación nacional de pugilato anunció hoy que investiga el caso del boxeador Primo Carnera...

Policia aérea. NUEVA YORK, 28. — El jefe de la policía aérea informó a la prensa que a partir de mañana el cuerpo de policía aérea comenzará sus labores...

MADRID, 28. — Hanse aplicado los beneficios de la amnistía a los aviadores Ramón Franco y Francisco Romero...

Fusión política en Santo Domingo. SANTO DOMINGO, 28. — Los partidos nacional y progreista se unieron hoy para formar un partido de nuevo...

CAMPO CEDIDO Algo más sobre la destitución del Jefe Político de Juan Vinas, señor Charrier

JUAN VINAS, 27. — Con el pseudónimo de "Rodero" firma alguiere en "La Nueva Prensa" un artículo que trata de la destitución del jefe político, señor Charrier...

Las Excoriaciones

Los polvos Licarpolvoctados abundantemente en las partes afectadas alivian rápidamente el color y la irritación e impiden la excoeración.

LICARPOLVO ANTISEPTICOS. Servicio de Vacunación Gratuita SECRETARIA DE SALUBRIDAD

UNA A...

PARA SABER SI ESTÁ BIEN CONSTRUIDA Y SI HA COSTADO POCO DINERO. No tiene usted más que averiguar si las maderas han sido adquiridas en el

ASERRADERO DEPOSITO DE RAMON LEON

DONDE USTED ENCUENTRA LAS MEJORES MADERAS DEL PACIFICO A LOS MAS BAJOS PRECIOS. 150 varas al O. de bodega de Adolfo Sáenz — Teléfono 3032

ENGLISH SECTION Irish cabined headed by Cosgrave resigned yesterday

DUBLIN, 28. — Cosgrave cabined resigned following last night's defeat on old age pension bill presented by De Valera...

WASHINGTON, (UP). — Several political leaders are watching with keen interest development of the infant movement for a third party along slightly new lines...

WASHINGTON, 28. — A transit commission was a victory yesterday when the interstate commerce commission refused to sanction a five hundred thousand dollar annual increase in the rental paid by the Long Railroad to the Pennsylvania railroad.

WASHINGTON. Government control of liquor in Canada will be defended by Premier Joseph Bourke in his speech in Ottawa...

El secretario de Fomento invita al personal de LA TRIBUNA para que asista a la exposición del Campo Ayala

Ayer tarde recibimos el siguiente telegrama invitación que mucho agradeceremos: Personal de LA TRIBUNA. Tengo el gusto de invitar a ustedes a la exposición del Campo Ayala...

Las Excoriaciones. Los polvos Licarpolvoctados abundantemente en las partes afectadas alivian rápidamente el color y la irritación e impiden la excoeración.

Anúnciese a LA TRIBUNA

Servicio de Vacunación Gratuita SECRETARIA DE SALUBRIDAD. De 7 a 11 a. m. y de 1 a 5 p. m. Dr. Mariano Rodríguez, de 2 a 4 p. m.

LA TRIBUNA. CUPON PARA LOS OBSEQUIOS DE MEDIO AÑO. Recorte estos cupones y a fin de mes presente a nuestra Agencia General de seguros...

